

学年だより

士市立吉原北中学校 第2学年
学年テーマ

「夢の実現を目指して f f 編」
～志を立て、互いに切磋琢磨する～
令和6年12月号 NO9

学習を深めた11月でした。

研究指定発表

11月22日（金）は、富士市の指定研究発表会でした。午後から、教育委員会、市内の小中学校の教員など約130名の方々が訪れ、北中の研究内容の発表や公開授業を参観しました。全クラスの授業を公開しましたが、「生徒たちの学び合う姿勢に温かみがある。」「どの生徒も課題に向かう熱量が高く、追究する姿に感動した。」と褒めていただくことができました。

『安心感』という土壌が、学校のすべてをうまく回していくことを感じられたようです。「誰もが分かるユニバーサルデザインの授業の構築」「誰一人取り残さない見取りと個別支援の仕方」など、2年にわたり、特別支援教育の視点を取り入れ、教師一丸となって研究を推進してきた成果を色々なところで認めていただき、研究した成果があったと実感しました。何より、子供たちが、授業を頑張るだけでなく、昼休みに廊下や階段を磨き、学校の環境美化にも率先して努め、心が育っているなど感じました。今後も授業を楽しみ、「分かる、できた」を喜びに変え、さらに成長していく子供たちの姿を見続けていきたいと思いました。

総合的な学習から

11月7日（木）と14日（木）にキャリアCsの方々によるキャリア講座が開かれました。ファシリテーションの講座では、聴き方、話し方を、実践を交えながら学習しました。「表情で相手に与える印象が変わるのが分かったので、目を見て聴くとかうなずきながら聴くことが大切だと思った。」「みんなの前で話す時、最初にいくつ話すか伝えると、分かりやすいと思った。」など受け取る側に立ってよく考えて伝えようとしていました。

また、己書体験では、筆ペンを使って、芸術的な字を書き、「書道をやってきたけれど、こんな書き方もあるんだ。楽しい!」と、期待を膨らませながら、お手本を見て一生懸命書いていました。作品は、教室の廊下ポケットに掲示されていますので、来校した際に御覧ください。

総合的な学習の発表会「立志式」の御案内

先日、マチコミで御案内しましたが、総合的な学習のまとめとして、夢の実現に向けて歩むことができるように、「立志式」を開き、自分の夢を語ったり、これからどんな生き方をしていくのかをプレゼンしたりします。当日は下記の通り2部制で行われます。人数制限もありません。ぜひ来校して子供たちの決意を聴いていただき、成長を喜ぶと共に、未来に力強く向かえるよう励ましていただく機会になればと思っています。よろしくお願いいたします。

1 日付 令和6年12月16日（月）10:30～12:20

2 会場 第1部 10:30～11:20 各教室・特別教室 夢や将来のプレゼンをする。
第2部 11:30～12:20 体育館 グループトークや学年合唱を行う。

※12月の行事予定表では、16日⑤立志式となっていました。③④の時間帯で行います。混乱させてしまい、申し訳ありませんでした。

お知らせとお願い

☆学習補助教材を購入してから、学習時間を増やしたり、学習内容を充実させたりするなど、子供たちの家庭学習の仕方が少し変わってきました。1月には、学調があります。来年度、自分の夢をつかむためにも毎日の積み重ねを大切に過ごして欲しいと思います。学習補助教材をさらに追加注文したい場合は、担任に御相談ください。

☆2月20日（木）に授業参観・学級懇談会がありますが、2年部は、体育館で進路説明会を開催する予定です。御承知おきください。

市指定研究発表会の日

学年やクラスの様子や自慢をホワイトボードに描き、来校者に紹介しました。



☆12月の子供の活動の写真を、随所に入れてありましたが、ここでは、省かせていただきます。